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Die Poksundo GmbH, ein innovatives Unternehmen im Bereich der Softwareentwicklung, 

sucht nach einem talentierten und erfahrenen Softwareberater, um unserem wachsenden 

Team beizutreten. Diese Position bietet die Möglichkeit, Ihre Fähigkeiten in einem flexiblen 

Homeoffice-Umfeld einzubringen und maßgeblich zur Weiterentwicklung unserer Produkte 

beizutragen. 

Aufgaben: 

• Beratung und Unterstützung unserer Kunden bei der Implementierung und Anpassung 

unserer Softwarelösungen 

• Analyse von Kundenanforderungen und Erarbeitung maßgeschneiderter Lösungen 

• Durchführung von Schulungen und Workshops für Kunden zur optimalen Nutzung der 

Softwareprodukte 

• Enge Zusammenarbeit mit dem Entwicklungsteam, um Kundenfeedback zu integrieren 

und die Produkte kontinuierlich zu verbessern 

Anforderungen: 

• Fundierte Erfahrung in der Softwareberatung oder einem vergleichbaren Bereich 

• Kenntnisse in Programmierung und Softwareentwicklung sind von Vorteil 

• Ausgezeichnete Kommunikationsfähigkeiten und die Fähigkeit, komplexe technische 

Konzepte verständlich zu vermitteln 

• Eigenständige Arbeitsweise sowie Teamfähigkeit 

• Fließende Deutsch- und Englischkenntnisse 

Was wir bieten: 

• Die Möglichkeit, remote im Homeoffice zu arbeiten 

• Ein dynamisches und kreatives Arbeitsumfeld mit Raum für Eigeninitiative und 

persönliche Entwicklung 

• Spannende Projekte und die Chance, an innovativen Lösungen mitzuwirken 

• Eine wettbewerbsfähige Vergütung und attraktive Zusatzleistungen 

 

Wenn Sie eine Leidenschaft für Softwarelösungen haben, gerne Kunden unterstützen und 

Teil eines engagierten Teams werden möchten, freuen wir uns auf Ihre Bewerbung. Bitte 

senden Sie Ihren Lebenslauf und ein Anschreiben an 

Poksundo GmbH, Kanzleigasse 18, D-78050 Villingen-Schwenningen 

Peter Hauser – Managing Partner (info@poksundo.com) 

 

Poksundo GmbH ist bestrebt, Vielfalt zu fördern und Chancengleichheit zu gewährleisten. 

Alle qualifizierten Bewerberinnen und Bewerber werden unabhängig von Geschlecht, 

Herkunft, Religion, sexueller Orientierung, Alter oder Behinderung in Betracht gezogen. 
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Poksundo GmbH, an innovative software development company, seeks a talented and 

experienced Software Consultant to join our growing team. This position offers the 

opportunity to utilize your skills in a flexible home office environment and contribute 

significantly to the further development of our products. 

Tasks: 

• Advising and supporting our customers in the implementation and customization of our 

software solutions. 

• Analysis of customer requirements and development of customized solutions. 

• Conducting training courses and workshops for customers on how best to use the 

software products. 

• Working closely with the development team to integrate customer feedback and 

continuously improve the products. 

Requirements: 

• Sound experience in software consulting or a comparable field. 

• Knowledge of programming and software development is an advantage. 

• Excellent communication skills and the ability to convey complex technical concepts in 

an understandable way. 

• Ability to work independently and in a team. 

• Fluency in German and English 

What we offer: 

• The opportunity to work remotely from a home office. 

• A dynamic and creative working environment with room for initiative and personal 

development. 

• Exciting projects and the opportunity to work on innovative solutions. 

• A competitive salary and attractive additional benefits. 

 

If you have a passion for software solutions, enjoy supporting customers, and would like to 

become part of a dedicated team, we look forward to receiving your application. Please send 

your CV and a cover letter to 

Poksundo GmbH, Kanzleigasse 18, D-78050 Villingen-Schwenningen 

Peter Hauser - Managing Partner (info@poksundo.com) 

 

Poksundo GmbH is committed to promoting diversity and ensuring equal opportunities. All 

qualified applicants will be considered regardless of gender, origin, religion, sexual 

orientation, age, or disability. 


